



[CULTURA URBANA]

Espectáculo “50 años de danza” abrirá junio en Viña

Programa del Teatro Municipal incluye a Zimmer Sinfónico, música italiana y la presentación del Bafochi, entre otros eventos familiares gratuitos.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Para el inicio de la temporada invernal, el Teatro Municipal de Viña del Mar ha preparado una robusta programación con espectáculos y eventos para toda la familia.

El programa inicia mañana martes 3 de junio, a las 17:30 horas, con el evento “50 años de danza” de los egresos de cátedra de interpretación de Danza Moderna del Conservatorio Municipal Izidor Handler. Serán 6 presentaciones con diversas temáticas a cargo de la profesora guía Marcela Rendic (actividad gratuita con inscripción previa).

El miércoles 4 de junio, a las 19:00 horas, en el marco del Día de la República de Italia, la cantautora italiana Flo se presenta con “Canzone di sale” junto a los músicos Federico Luongo en la guitarra y Francesco di Cristofaro en el acordeón, en una actividad organizada por la Embajada de Italia y el Instituto de cultura italiano.

El concierto es una combinación de música y palabras, canciones e historias del sur de Italia en el que se rendirá un homenaje a la ciudad de Nápoles que cumple 2.500 años (actividad gratuita con inscripción previa).

El domingo 8 de junio, a las 18:00 horas, la compañía de teatro Acto Cero presenta su obra “Rejo viejo de pared”, bajo la dirección de Vicente Larroulet y la interpretación de Elisa Osorio, en un monólogo con una marioneta de tamaño real.

La obra financiada con el Fondo de Circulación Nacional de Artes Escénicas 2025 del Ministerio de



THE GEEKL ORCHESTRA INTERPRETARÁ UN HOMENAJE SINFÓNICO A HANS ZIMMER.

las Culturas, las Artes y el Patrimonio, trata sobre la realidad invisible de la tercera y cuarta Edad y pone en valor la relojería, un oficio en vías de extinción (actividad gratuita con inscripción previa).

PIAF Y AZNAVOUR

El “Tributo a Piaf y homenaje a los 100 años de Charles Aznavour”, será el espectáculo que el sábado 14 de junio, a las 20:00 horas, presentará la cantante francesa Ana Carrere, quien interpretará los aclamados temas del cantante del siglo, como La Bohème, Jezebel, Je M’Voyais Déjà, Les Deux Guitares, entre otros (venta de entradas en www.ticketmaster.cl).

El martes 17 de junio, a las 19:00 horas, se realizará el Segundo Encuentro de Orquestas Infante Juvenil 2025 con la participación de las Orquesta Estudiantil Sergio Leiva Viña del Mar, dirigida por Jesús Rodríguez Rubio, la Orquesta MusArt de Casablanca, dirigida por Javier

ra Campos Gatica y Geraldine Turrer Rodríguez, que interpretarán un repertorio de conocidos temas de películas (actividad gratuita con inscripción previa).

Un clásico de casi todos los meses es el espectáculo “Candlelight, música a la luz de las velas”, que el jueves 19 de junio se presentará en función doble: a las 19:00 horas, el duelo musical Coldplay v/s Ed Sheeran y a las 21:30 horas, clásico del rock (venta de entradas en www.feverup.com).

El viernes festivo del 20 de junio, a las 19:00 horas, en el marco del Mes de la Diversidad, el cantante trans uruguayo, Mocchi, presentará su quinto álbum, titulado “El frío que nos convoca”, compuesto por canciones atravesadas por la coyuntura actual latinoamericana (actividad gratuita con inscripción previa).

La programación continúa el sábado 21 de junio, a las 20:00 horas, con el concierto “The ring mu-

sic” de la orquesta filarmónica Antena, bajo la dirección de Daniel Flores, que revive la música de The Hobbit y The Lord of the Rings (venta de entradas en www.passline.com).

Finalmente el 22 de junio, a las 19:00 horas, regresa el espectáculo de danza y luces de la Bella Durmiente, “We call it ballet”, (venta de entradas en www.feverup.com); el 24 de junio, a las 19:00 horas, el conjunto folklórico de la PUCV presenta la obra “Mallku qhapaq ñan, cruces y huellas en el camino del inca”, el viernes 27, a las 19:00 horas, el Ballet Folclórico de Chile (Bafochi) ofrecerá un espectáculo sinfónico con más de 50 músicos y bailarines en escena (venta de entradas en www.eventrid.com) y el domingo 29, a las 18:00 horas, los amantes de las bandas sonoras del cine disfrutarán del homenaje sinfónico a Hans Zimmer, a cargo de “The Geek Orchestra”, dirigida por el maestro José Aranda Riveros. ☺